

Wie es sich gehört

In Krisensituationen muss alles getan werden, um die Übel an der Wurzel zu packen und auszumerzen...oder auch nicht. „Oder auch nicht“ kommt in einem Wahlkampf noch stärker zum Tragen als sonst, denn da spielen die Probleme meistens überhaupt keine Rolle mehr, da muss man zusehen wo man bleibt und versuchen den echten Schwierigkeiten, in denen der Staat steckt, ohne Umschweife aus dem Weg zu gehen. Da sie sowieso nicht gelöst werden können, weil dafür Entschlossenheit, Zusammenhalt und Intelligenz gebraucht würden, besinnt, nein, beschränkt man sich auf das was man hat: Einfälle für Ausreden!

Und so beschäftigt man sich damit übereinander herzufallen. Das macht viel mehr Freude, das lenkt den Bürger gebührend ab und das erspart es den Parteien, geeignete Lösungsvorschläge zu unterbreiten. Sollte jedoch eine von ihnen einen logischen Lösungsvorschlag auf Lager haben, dann ist das doppelt gefährlich. Dem muss sofort Einhalt geboten werden! Denn das gefährdet die Gleichberechtigung unter den Teilnehmern und leider auch die üblen Machenschaften von Verschwörern und Lobbyisten, wie auch die Fortführung der Regierung für die amtierenden Schwachköpfe.

„Rettet euch zusammen und versucht zu verhindern, daß Sinnvolles entsteht – es geht zunächst darum, die eigenen Schäfchen ins Trockene zu bringen...DANACH können wir immer noch darüber reden, was wir tun und ob überhaupt! Liebe Freunde, lügt was das Zeug hält...es geht um alles! Oder wollt ihr euren Urlaub in Zukunft zuhause verbringen und am Hungertuch nagen?!“ Das wird zwar so nicht offiziell verkündet, aber wer zwischen den Zeilen lesen kann, der wird die offerierten Botschaften unschwer als die oben genannte entziffern.

Es muss auch verhindert werden, daß ungeliebte Teilnehmer an der Wahl, KEINEN Zugang zu den Medien erhalten! Sie müssen unbedingt als staatsgefährdend eingestuft werden! Und „staatsgefährdend“ ist praktisch alles was die augenblicklich Herrschenden an einer Fortführung ihrer Herrschaft hindert. „Verfolgt die Umstürzler, diffamiert die Wahrheitssuchenden, verhaftet alle die gegen den Herrscher, die Herrscherin und ihre Vasallen sind! Mobilisiert die letzten Kräfte! Wir schaffen das nur g-e-m-e-i-n-s-a-m und mit allen verfügbaren Allgemeinplätzen!

Die Wirklichkeit ist nicht deshalb eine „Wirklichkeit“, weil man dort etwas „wahrnehmen“, also für WAHR nehmen kann, sondern weil dort etwas geschieht das unsere Zukunft bestimmt...die Zukunft von ALLEN! Darauf Rücksicht nehmend, müssen wir streng darauf achten, daß sich nicht etwa, auf einmal etwas ereignet, das die Machthaber nicht mehr voll kontrollieren können...und deshalb, GENAU deshalb kommt es vorrangig drauf an, den Bürger vorbeugend zu „dekadentisieren“, damit er sich jederzeit nach vorne über beugen (vor der Macht verbeugen) kann, wie es sich gehört.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)